
 
CDU-FRAKTION 
in der Bezirksvertretung des  
Stadtbezirks 6 der Stadt Köln 

 
 
Gleichlautend 
 
Herrn Oberbürgermeister  
Jürgen Roters 
 
Frau Bezirksbürgermeisterin 
Cornelie Wittsack-Junge 
 

  Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin:  

AN/1064/2013 
Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen 
Stunde 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)  
 
Ständige Videoüberwachung der S-Bahn-Stationen Chorweiler und Chorweiler-Nord 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
Die aktuelle Anschlagsserie im S-Bahn-Tunnelbereich zwischen Chorweiler und Chorweiler-
Nord bindet z.Z. Viele Kräfte der Bundespolizei. Die Gefährdungslage für S-Bahn-Benutzer 
und -Personal, aber auch für die Verursacher ist dauerhaft nur durch zusätzliche Sicherungs-
maßnahmen im Bahnhofs- und Tunnelbereich zu verringern. 
 
Auf Grund früherer Vorkommnisse dort wurden in diversen Ortsterminen, aber auch in An-
fragen der CDU-Fraktion Überwachungsmaßnahmen angeregt. So wurde vor allem im Zuge 
der z.Z. Immer noch lfd. Renovierungsarbeiten im S-Bahnhof Chorweiler die Verwaltung 
mehrmals gebeten, bei der Deutschen Bahn AG (DB) die Einführung einer 
Videoüberwachung zu veranlassen. Antworten dazu wurden der Bezirksvertretung 6 aber bis 
heute nicht gegeben. 
Unzweifelhaft konnte man bisher schon diesen Bereich leider als auffällig bezeichnen. 
 
Wir beantragen daher, daß die Verwaltung unverzüglich weitere Gespräche mit der DB führt, 
im Rahmen der laufenden Renovierungsarbeiten beide Stationen und den Tunnelbereich 
dazwischen auch durch ständige Videoüberwachung zu sichern. 
 
Zudem bitten wir um schriftliche Auskunft, 
 

− welche Sicherungsmaßnahmen dafür bestehen bzw. geplant sind, 
− welche Maßnahmen im Schadensfall ergriffen werden und 
− wann die letzte Katastrophenschutzübung im Tunnelbereich der Kölner S-Bahn 

stattfand. 
 
Sollten Auskünfte dazu nicht öffentlich werden, steht dazu der nicht-öffentliche Teil der BV-
Sitzung zur Verfügung. 
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Selbst wenn nach Antragstellung die aktuelle Anschlagsserie gestoppt wurde und/oder die 
Täter ermittelt wurden, ist die zeitnahe Umsetzung der beantragten Maßnahme zum Schutz 
der S-Bahn-Benutzer in diesem Bereich unseres Erachtens leider weiterhin notwendig. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Für die CDU-Fraktion 

Reinhard Zöllner Ira Sommer 
Fraktionsvorsitzender stellv. Fraktionsvorsitzende 


	Jürgen Roters
	Frau Bezirksbürgermeisterin

	Cornelie Wittsack-Junge

